

# Journée citoyenneté et olympisme au collège Pierre et Marie Curie PONT-AUDEMER

*Lundi 31 Janvier 2022*

Dans le cadre du parcours citoyen pour les six classes de 3ème, le collège Pierre et Marie Curie de Pont-Audemer a accueilli Christian Cordier, membre de l'association 733 pour la projection du film « La couleur de la victoire », le sportif Yohann Birée, Hervé Josquin (UNSS 27) et Isabelle Bachelet (CDOS 27). Ces intervenants ont encadré différents ateliers permettant d'aborder les problématiques du racisme, des valeurs olympiques, du handicap tout au long de la journée.

Les élèves ont eu l'occasion de pratiquer en fauteuil et en tant que mal voyants.

Un travail interdisciplinaire a été également mené en histoire illustrant six olympiades liant sport et histoire.

